



運動会本番まで、あと少し。

5月28日(土)の運動会に向けて、いよいよ練習が大詰めになっています。演技種目は昨年と同じ、それぞれの学年でのかけっこ・低・中・高学年での表現、応援合戦、紅白リレー。それに、今年は児童会種目を行います。内容は子ども達が考えた「綱引き」です。職員は大玉転がしを想定していたのですが……「みんなで協力して……」というスローガンに合っているということで代表者会で子ども達が決めました。

運動会は走ることや運動することが得意な子にとっては活躍する場になります。しかし、中には友達と競争することや一緒に行動することに苦手意識があったり、大きな音や声が苦手だったりする子もいます。可能なところで参加して、「楽しかった」「精一杯がんばった」と言える運動会にしていきたいと思います。子ども達への応援をよろしく願いいたします。

～当日の駐車できる台数が限られています。

可能な方は徒歩等や交通機関を使ってお越しください。～

見守りネットワーク紹介式 ～安心して登下校できるように～

少し前になりますが、1日(月)にボランティアで活動して頂いている見守りネットワークの方を、子ども達に紹介する式を行いました。ネットワークの方には、それぞれ住んである地区で子ども達の登下校の様子を見守っていただいています。皆様の可能な方法で、子ども達の安全を守っていただいています。ある方は下校時間ごろに散歩をしながら見守っていただいたり、交差点の横断歩道に立って、子ども達が安全に通れるように見守っていただいたりしています。本当にありがとうございます。

子ども達の代表がそれぞれの地区の方に、日頃の見守りに対するお礼の気持ちを伝えました。その後、ネットワークの方と一緒に下校して行きました。

ネットワークの方々のおかげで、子ども達が安心して登下校ができていくことに本当に感謝する会となりました。



PTA 奉仕作業、花苗植えありがとうございました。

5月14日(日)にPTAの奉仕作業がありました。溝の中にたまった砂を掻き揚げただいたり、草をとっていただいたり、草刈機で伸びた草を刈っていただいたりしました。手早く動いていただき、あっという間に学校がきれいになりました。これで運動会も気持ちよく行うことができそうです。PTA 地方委員会をはじめ、保護者の皆様のご協力ありがとうございました。

その後、環境委員会の方による花苗植えをしていただきました。枯れている花を取り除き、プランターにたくさんのきれいな花を植えていただきました。子ども達の昇降口が華やかになりました。環境委員会の皆様、本部役員の皆様ありがとうございました。

